

GAL-Gemeinderatsfraktion

01/OB-Referat SD			
27. JULI 2009			
01	GR	BB	Proto



Judith Marggraf
Fraktionsvorsitzende
Peter Holschuh
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Ulrike Beck
Susanne Bock
Memet Kilic

GAL- Gemeinderatsfraktion
Rohrbacher Str. 77a, 69115 Heidelberg

24.07.09

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Nachgang zur HaFa- Sitzung vom 23.7.09 konkretisieren wir hier schriftlich unseren einstimmig angenommenen Antrag zu TOP 4 „Einrichtung einer Anlaufstelle für Ein-Eltern-Familien:

Die Verwaltung wird beauftragt, alternative Konzepte für eine dezentrale und niedrigschwellige, ganzheitliche Sozialberatung zu entwickeln und vorzustellen.

Dabei soll es explizit nicht um neue Personalstellen gehen, sondern darum, durch Qualifikation, Umorganisation und ggf. Kooperation mit z.B. dem Bündnis für Familie, oder auch den kirchlichen und freien Trägern ein zielgruppenorientiertes Angebot zu machen, dass die bereits existierenden Hilfen und Leistungen transparenter und nutzbarer macht. Im Idealfall würde ein solches Angebot dezentral bei den Bürgerämtern angesiedelt („Sprechstunde“). Der Heidelberger Süden bietet sich als Erprobungsfeld an..... Die Berücksichtigung und Optimierung auf den städtischen Internetseiten sollte zeitnah erfolgen.